



S. E. U.

## Gracia y levadura de la Falange

A raíz de la ley del 6 de diciembre del pasado año, instituyendo el Frente de Juventudes, disminuyó aún más el número de afiliados a la Jefatura local del Sindicato Español Universitario. No obstante, la actividad y marcha de la misma fué idéntica, ya que los actos que siempre hemos organizado, no son precisamente propios para grandes masas de pueblo ni exigen la intervención de muchos camaradas, sino para minorías selectas y para ser realizados por la minoría que dentro de la Falange es nuestro Sindicato.

Ante todo creemos haber cumplido a la perfección las palabras de José Antonio cuando dijo que el S. E. U. ha de ser gracia y levadura de la Falange, ya que bien podemos decir que, a lo que nuestra ciudad se refiere, hemos organizado aquellos actos culturales que, si no són decisivos para la buena marcha local de un Movimiento, en mucho contribuyen a darle elegancia y revestirle de los caracteres intelectuales que forzosamente ha de tener para que sea total.

Dentro del marco restringido de lo localista y con las limitaciones que la falta de recursos económicos impone, hemos procurado movernos con independencia, dentro de las normas de F. E. T. y de las J. O. N. S., e introducir en nuestra ciudad la presencia de los estudiantes del S. E. U. como el elemento mejor formado de la Falange. en este sentido la edición de la hoja «Acción», hoy día suprimida por no tener los medios económicos suficientes para su sustentación, que se repartió en los días señalados apareciendo en el interior de toda la prensa diaria que aquellos días se vendía en nuestra ciudad, fué prueba palpable del vigor intelectual de nuestra Jefatura comarcal y de la intransigencia falangista que anima a las juventudes universitarias de la Nueva España.

Un duro golpe recibió el S. E. U. local con la partida hacia tierras americanas del Rdo. P. Julián Centellas, Sch. P., designado en el mes de septiembre del pasado año Rector de las Escuelas Pías de La Habana, el cual no sólo era capellán de nuestro Sindicato, sino el colaborador asiduo e infatigable de todos los actos que en pro de la cultura local organizábamos. Desde las tierras americanas reciba el P. Julián nuestra salutación afectuosa que no podemos menos de dedicarle al recordar su generosa labor a nuestro lado.

Las actividades que en el transcurso del año hemos desarrollado son de sobras conocidas por nuestros conciudadanos; de todos modos, vamos a hacer un ligero resumen de las mismas:

En la pasada Fiesta Mayor hicimos acto de presencia mediante la organización de un Concurso Literario y de una Exposición de Arte; actos que alcanzaron gran éxito, tanto por la gran cantidad de concursantes y expositores, como por el interés que despertaron en el público. El fallo del Concurso tuvo lugar en un festival literario que organizamos en el local de la Biblioteca Popular Francisco Tarafa y en el cual asistió un selecto y distinguido auditorio. En este festival intervinieron el formidable rapsoda Juan Clotet, la flecha del F. de J. Purificación Selva, recitando dos poesías, y el violinista Amador Molins que, acompañado al piano por el compositor José M.<sup>a</sup> Ruera, interpretó unas piezas de música clásica.

La Exposición de Arte fué patrocinada por el Excmo. Ayuntamiento y estuvo abierta todos los días de la Fiesta Mayor, siendo muy elogiada, así por la cantidad como por la calidad de las obras expuestas.

Ambos actos tuvieron importancia en cuanto contribuyeron a que la Fiesta Mayor de nuestra ciudad se apartara un poco del carácter pueblerino y lugareño que estas fiestas acostumbran tener.

Se celebraron debidamente el Día del Estudiante Caído y la Fiesta de S. Tomás de Aquino. En esta última festividad los actos organizados fueron los siguientes: Misa de Comunión, oficiada por el capellán del S. E. U. P. Lorenzo Castro, O. M., en la iglesia parroquial (prov.); partido de baloncesto, que hubo de suspenderse debido a la lluvia; partido de fútbol en el campo del C. D. Granollers; concierto por el «Cuarteto Clásico» de nuestra ciudad en el salón de actos del Hotel Europa, aménizando el «Te Universitario» que en dicho lugar se celebró, y un gran festival literario-folklórico en el teatro del Casino, y en el cual intervinieron el grupo de danzas regionales de la S. F. del Frente de Juventudes, el rapsoda Juan Clotet y don José García López, profesor de Literatura del Colegio Oficial de Enseñanza Media, y el Rdo. P. Pedro Boronat, Rector de las Escuelas Pías, los cuales disertaron sobre temas litera-



## La S. F. del Frente de Juventudes



En lo que va de año 1941 la Sección Femenina Local del Frente de Juventudes ha cursado 48 altas. Resulta incomprensible tal cantidad, si se piensa que desde el primer momento de la Liberación debía estar encuadrada en el Partido toda la juventud femenina española. Y es mayor la incomprensión al recordar que en el próximo curso escolar empezarán a funcionar las Unidades Escolares. Parece mentira que todavía hayan tantos padres ajenos a las conveniencias que representan para sus hijas el pertenecer al Frente de Juventudes con el carácter de ingresadas por propia voluntad.

Decir Frente de Juventudes, es decir alegría; alegría sana, que no necesita del chiste para reír; vigor y fortaleza logrados en la práctica de los deportes y en los días de marcha; obediencia y respeto para los padres, porque aprenden a obedecer y respetar a sus Jerarquías. Es decir fe; fe en Dios y en la Patria. El Frente de Juventudes



La empresa de la piscina de Granollers ha cedido al Frente de Juventudes el uso exclusivo de la misma en ciertos y determinados días de la semana. La S. F. de la citada organización aprovecha esa incalculable ventaja para que sus afiliadas practiquen el alegre deporte de la natación y doren su piel por la acción del claro sol vallesano.

(Fot. Gurgui)

es la condensación de todas las ilusiones del Caudillo y de los buenos españoles.

Sí, camaradas Flechas Azules, Flechas y Margaritas: en vosotras está todo el porvenir de la Patria, **nuestra** España.

En lo que va de año 1941, en la Sección Femenina del Frente de Juventudes de Granollers se ha trabajado; pero puede hacerse más.

Formado el equipo de Básquet, van a empezar los encuentros. Los pequeños festivales organizados hasta ahora darán lugar a un gran festival artístico, cuyos ensayos tocan a su fin. Se ha creado el grupo coral, alcanzando el merecido aplauso de todos, y que superándose en cada ensayo, prepara grandes acontecimientos. Se han realizado excursiones. Se cultiva el atletismo y la natación.

Esta es la labor exterior, a grandes rasgos, de la Sección Femenina del Frente de Juventudes en este año.

La labor interna ha sido mucho más intensa, y la organización necesita ahora de todos los esfuerzos realizados para terminar el encuadramiento de las Unidades Escolares.

Por el Imperio hacia Dios. ¡Arriba España!

CORAL MONTAGUD  
Regidora de la S. F. del F. de J.

rios. Los beneficios obtenidos en este festival fueron destinados a los damnificados de Santander.

Otros actos se han organizado—veladas de boxeo, de cine-club, etc.—que no mencionamos porque creemos que con lo dicho hoy más que suficiente para que se pueda apreciar la labor que los estudiantes del S. E. U. de Granollers hacemos a favor de la cultura local, en cuya obra reside nuestro máximo empeño.

C. COLOMER MARQUES  
Jefe Local y Comarcal del S. E. U.